

Los jóvenes españoles vimos hace unos años como todos nuestros sueños se truncaban y pasamos de ser considerados como la generación mejor formada de la historia a la generación NINI que iba a vivir por primera vez peor que sus padres.

Con mucho esfuerzo estamos empezando a recuperar nuestra ilusión y confianza en el futuro. Cada vez las noticias son mejores pero no podemos conformarnos. Las necesidades de los jóvenes son tan distintas como jóvenes hay en España y tenemos que ser capaces de dar respuesta en la medida de lo posible a todas ellas.

Nos preocupan todos esos jóvenes que quieren estudiar. Los que aún no han tenido una oportunidad laboral, los que se han marchado fuera de España a buscarla. Nos preocupan los jóvenes que no tienen estabilidad en su empleo o que no pueden independizarse. Aquellos que no tienen facilidades para formar una familia o aquellos a los que les inquieta lo que sucede a su alrededor.

[Consulta nuestro programa](http://www.nngg.org/images/programa-20d.pdf)